

Belgrano Rugby Club en sus diferentes categorías inició su temporada deportiva



Los distintos clubes de nuestra ciudad vienen trabajando arduamente en este inicio de año y uno de ellos es Belgrano Rugby Club, que se prepara para el inicio de las competencias oficiales tanto en rugby como hockey sobre césped, donde los desafíos se renuevan.

El "Prócer" vive un año especial, ya que en agosto próximo cumplirá sus 50 años de vida, y con los dirigentes Jorge Arenas, Eduardo Mora, Luis Enrique Altamiranda y José Luis Modón a la cabeza siguen buscando el crecimiento de la institución.

Después de años de trabajo, en 2020 la institución cumplió el anhelo que tenían todos los que forman parte de la familia del "Prócer" y durante este tiempo vienen trabajando en su anexo country club, ubicado en Avenida del Trabajo y Derqui de nuestra ciudad.



Diario San Rafael dialogó con Jorge Alberto Arenas, quien desde el año pasado se hizo cargo de la presidencia: "El balance de comisión directiva fue ordenarnos, asumimos el año pasado tras la salida de José Luis Modón y sinceramente fue un año duro, ya que veníamos de la pandemia, donde no tuvimos actividades, algo que generó los ingresos bajos por las cuotas y recién en 2021 se empezó a mover de nuevo el club, despacio, con restricciones y protocolos, logrando ordenar ciertas cosas, y a su vez pudimos comenzar con el anexo country club, que posee una cancha de rugby, pileta, vamos a hacer un quincho, un playón para otros deportes, algo que permitió que entrenen de Infantiles a Juveniles".

En cuanto al plantel superior de rugby, contó: "Ya comenzaron hace unos días con los entrenamientos y lo hacen casi todos los días tanto en las instalaciones del club como en el Polideportivo Nº 1 con un gran número de chicos, Miguel Farré, Pablo Cattai y Juan Cervantes como preparador físico, más el staff que colabora. Cadetes e Infantiles comenzarán los próximos días en el anexo y sábado en el club".

Sobre las metas para la temporada, destacó: "La misión es jugar torneos y creo que este año se va a poder jugar bien, en marzo empieza el Regional, entonces habrá mucha actividad, por lo que debemos encararla con mucha seriedad para que los chicos puedan disfrutar del rugby. Otra meta importante es seguir creciendo desde Infantiles y Cadetes, donde se han formado lindos grupos".

"Respecto al hockey, también queremos que continúe el crecimiento, estamos trabajando en Infantiles y por suerte tenemos Primera, Mamis y la rama masculina. Está trabajando Tete Manresa con las chicas, que es alguien del club y nos viene muy bien, queremos crecer en cantidad, pero en ambos deportes el propósito es que crezcan de abajo hacia arriba", agregó el dirigente.

Finalmente habló de las obras por cumplir, recalcando: "En las instalaciones en Tulio Angrimán estamos con los papeles para recibir un subsidio para arreglar todo lo que tiene que ver con el buffet, la cocina, hacer una galería nueva, sumando a otras cosas en las que ya venimos trabajando, como los baños. Y en el anexo se resembró el piso, tenemos las columnas puestas para poder poner la iluminación y falta terminar el quincho, no es fácil porque todo cuesta, pero tenemos mucho optimismo para que lo hagamos y así consolidarnos".